

何でもお金で解決できる世の中になつてほしくないですね。

中学生とはいえ、まだまだ子ども..悪いことをしたら保護者が謝らないといけないことも当然ある。しかし起きては、たことは仕方がないので自分がした行動としきり向き合い、反省し、次につながるような経験を積み重ね、自分自身の行動に責任がもてる人になつぽいです。

自分達がしては、た事に対して、謝れば許してもらえるという考え方への甘さと、親の元で生活できているという事を先生は分かって欲しかったのだろうと思ひます。自分が自分の作った事への責任をもつ事の大切さも達成感を通じて伝えたかったのではないかと思ひます。おもしろ、かかるだけでは解決しない事があるなあと自分に対して見直すきっかけになりました。

子ども達はお客様じゃない。責任を持って行動し、やってしまった失敗には責任を負う。子ども達だけで無理な部分を高井先生は手を貸してくれた。何ができるかできないのか。失敗した後、自分なりに考えて行動することが大事。迷わず、隠す、ごまかすではなく成長しないということを高井先生は伝えたが、たのめると想う。

「誰にどう、誰がどう」という事ではなく、善悪、それ以外でも、自分の責任、自分の意図で動ける人間になろう。お手伝ち、人に言われたへんこではなく自分がどう考えるか、自分はどうしたいのかを考え動く事が、この先生で出来たこと、日々家族で語り合っている内容で、この教科で出来た事が語り出されていました。

何か失敗してしまった時にどう責任をとるかというのはとても大切なことです。特に子どもが何か迷惑をかけてしまった時に親としてどう指導するかを考えた時、この言葉はとても参考になりました。ありがとうございました。

や、しました事は反省すべき事や小过の後の行動が大過だと見う。過ちを犯すことは誰に  
ともあらけれど、それをどう生かすか、どう自分で見直りのふと考入ではいい。  
あと親のお金で弁償した事は自分達の記憶にも残らない事にひらく。自分が  
責任を持って償うことと同じ過ちを繰り返さないようになりますと見えう。  
自己自身の行動の責任を持つ人間になればしいと見えう。